

新年の御挨拶

山梨県警察本部長 小柳津 明

新年あけましておめでとうございます。

令和6年の新春にあたり、謹んでお祝い申し上げます。

一般財団法人山梨県交通安全協会並びに会員の皆様方におかれましては、平素から地域における交通安全活動はもとより、警察活動の各般にわたりまして、深い御理解と多大な御協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

昨年の県内における交通情勢を振り返りますと、これまで減少傾向にあった交通事故の発生件数及び死傷者数が増加に転じました。

また、飲酒運転に伴う交通事故が未だ後を絶たず、人口10万人当たりの飲酒運転に伴う人身事故件数は全国平均を大きく上回りました。

このため、県警察では、令和6年活動指針の重点目標に「交通死亡事故抑止総合対策の推進」を掲げ、安全で安心な交通社会の実現を目指して、諸対策を推進して参ります。

皆様方におかれましては、交通事故の更なる減少に向けた取組と、警察活動への御支援、御協力をお願い申し上げます。

年頭に当たり、山梨県交通安全協会のますますの御発展と会員の皆様方の御健勝、御多幸を祈念申し上げ、新年の御挨拶とさせていただきます。



各地区交通安全協会の活動状況



甲府安協 「信玄公祭り」の雑踏警備に万全を期して、甲州軍団の出陣を見守りました。



**南アルプス
安協** 「オータムフェア」に参加して、映像やクイズなどを盛り込んで交通安全を呼び掛けました。



**南甲府
安協** 甲府市の祭典会場で、交通安全のチラシやグッズなどを配布しました。



**甲斐韮崎
安協** 甲斐市内の商業施設前で、買い物客に交通事故防止の広報啓発活動を行いました。